

スポーツピックアップ

県民スポーツフェスティバル2006(スキー・スノーボード)参加者募集!
市内のスキー・スノーボード愛好者のスキー・スノーボード競技大回転への参加をお待ちしています。

開催日時 2月4日(日) 午後3時より受付
場 所 久万スキーランド(愛媛県久万高原町)
申込み締切 香南市教育委員会(☎57-7523)...1月10日(水)まで
問い合わせ 高知県教育委員会事務局 体育スポーツ課 ☎088-871-6663



バレーボール

【第7回香南市交歓小学生バレーボール大会(野市カップ)】
11月4日(土)・5日(日)
県立野市青少年センター「野市カップ」として行われてきた交歓小学生バレーボール大会が香南市として新たに開催されました。四国内から集まった95チームの選手が練習の成果を発揮しました。香南市の結果は次のとおりです。
男子1部
3位 野市ジュニアバレーボールクラブ(野市町)
男子2部
3位 岸本月見山クラブ(香我美町)



グラウンドゴルフ

【平成18年度秋季グラウンドゴルフ交歓大会(東部大会)】
11月23日(木)

詳しい問い合わせ・申請は
教育委員会(☎57-7521)へ

岸本小学校は市内全域が通学区になります

香我美町にある岸本小学校は、市内唯一の小規模特認校(教育委員会が特別に通学区を定める学校)で、これまで香我美町全域が通学区として定められていましたが、1月1日からは市内全域から通学できるようになりました。

なお、この制度で地区外から通学できるのは、次のいずれかに該当する児童です。
岸本地区に隣接している町で徒歩通学が可能な距離に住んでいること
寄留地(親類等児童を責任もって保護できる家庭)があること
保護者が送迎できる場合



市教育委員会では、円滑な学校運営と児童生徒と保護者の意向に配慮した、特色ある学校づくりを進めるため、1月1日から通学区区域についての制度を変更することにしました。

通学区区域制度が変わります

校区外通学の条件が緩和されます

市内の幼稚園や小中学校の区域外の通園・通学について、許可期間や申請の条件を広げることになりました。

なお、申請については教育委員会で協議し、内容が適切であるか判断し、許可します。すべての申請が許可されるとは限りません。

平成19年4月から区域外通学を希望される場合は、平成19年1月末日までに申請を行ってください。以後は学級編成の都合上、許可することが難しくなります。

通学区の幼稚園や学校より近い距離に他の幼稚園や学校がある場合

区域外通学を認められている人の兄弟姉妹が同じ幼稚園・学校への区域外通学を希望する場合

一時的に住所を校区外へ移す場合

取り組んできた活動(スポーツ・文化活動等)が、通学区の中学校の部活動にない場合(中学校入学時のみ対象)

区域外通学を認められた人が、その校区の小中学校へ進学を希望する場合(入学時のみ対象)

申請の場合は必ず詳細を教育委員会にお問い合わせください。

安芸市ニッポン高度紙球技場団体の部

優勝 野市クラブA(家次俊和・横田博・野村暎子・山本末子・福留ヨシ子・溝渕恵美)

駅伝

【第57回高新中学駅伝競走大会】
11月26日(日)
春野運動公園周回コース

県内5地区予選6位までを勝ち抜いた学校が出場できるこの大会で次の成績を残しました。
男子の部
16位 香我美中学校(山本学・桑名翔也・岡本侑大・藤田椋也・川崎浩平・吉川明宏)
27位 夜須中学校(小松寛卓・管雄貴・濱口翼・中村浩興・近森数馬・広岡昌晃)

剣道

【第28回野市少年剣道錬成大会】
11月26日(日)
県立野市青少年センター

優勝 森田公生剣武会(宿毛市)
優勝 片岡 敦野市少剣・野市東小(6年)
優勝 小学校個人の部 低学年
優勝 小学校個人の部 高学年
優勝 小学校団体の部
優勝 野市少剣
優勝 中学校団体の部
優勝 香我美中学校

パークゴルフ

【第1回のいちパークゴルフ愛好会コンペ】
12月3日(日)
野市ふれあい広場パークゴルフ場

優勝 吉川行訓 スコア66
準優勝 家次俊和 スコア67
3位 山本綾子 スコア70

ペタンク

【第1回香南市長杯ペタンク大会】
12月10日(日)
赤岡運動広場

優勝 香北悪役(香美市)
準優勝 香北ベアーズ(香美市)
3位 赤岡燦球(赤岡町)
3位 岸本はたち会(香我美町)

マラソン

【第5回ヤ・シイ海辺のマラソン大会】
12月10日(日)
ヤ・シイパーク周辺

《3kmコース》
優勝 井上 寿
準優勝 谷内稜晟
13分44秒(芸西村)
14分01秒(夜須町)
小学3年生以下(親子)
優勝 公文義憲・皓太
14分05秒(南国市)
準優勝 都築英明・和絃
16分10秒(芸西村)

昭和南海地震は昭和21年12月21日に起こりました!

12月6日から12月14日までの8日間で約950人の児童や保護者が起震車での地震体験をしました。

今回は、60年前に起こった昭和南海地震と今後予想される南海地震(5強~6弱の震度)を体験しました。子どもたちは、揺れ始めた

護者は、「こんなに揺れたら家が壊れる!」と心配していました。

近い将来に必ず起こる地震に向け家庭内の地震対策やその後、沿岸地域を襲う津波対策をしていただきたいと思います。

昭和南海地震は早朝発生し、高知県では死者697人、負傷者1,836人でした。

家具転倒防止金具設置事業追加募集!

高齢者や障害のある人を地震災害から守るため、家具の転倒防止器具取付作業賃金への補助を行っています。(非課税世帯のみ)

申込み...防災対策課(☎57-8501)
申込み期間...2月28日まで



高知県は大きな被害がでたそうじゃ



らすぐに机の下へ潜り込み、ガタガタと揺れる中、必死で揺れが収まるのを待ち、終わると「怖かったねえ」「頭うった!」など感想を言い合いました。保

